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COMUNICATO STAMPA 
Consiglio Comunale del 9/7/2001 

 Nella seduta del 9 luglio 2001 il Consiglio Comunale ha preso importanti decisioni 

riguardo la gestione dei rifiuti. Nella delibera di intenti, approvata con 17 voti (astensione del 

gruppo di Forza Italia), l’Assemblea si è espressa favorevolmente nei confronti dell’accordo di 

programma per la realizzazione di un impianto di termovalorizzazione dei rifiuti. Il 
documento - stipulato e condiviso all’unanimità dalla Provincia di Alessandria, i Consorzi 

Rifiuti dell’alessandrino ed i Comuni di Novi, Tortona ed Alessandria – stabilisce di 

individuare all’interno del territorio del Consorzio Ovadese Valle Scrivia il sito che ospiterà 

l’impianto; quest’ultimo, inoltre, dovrà essere realizzato, ed eventualmente anche gestito, da 

una costituenda S.p.A.. Le decisioni sulla scelta definitiva del sito saranno assunte 

all’unanimità dal Comitato di Indirizzo che è presieduto dal Presidente pro tempore del 

Consorzio Ovadese e Valle Scrivia ed è composto dal Presidente della Provincia, dai Sindaci 

dei Comuni e dai Presidenti dei Consorzi interessati. La durata dell’accordo è di un anno, 

prorogabile per un ulteriore periodo massimo di sei mesi. 

 La delibera, inoltre, accoglie favorevolmente l’accordo di programma per la gestione 

dello Sportello Ambiente Valle Scrivia, promosso dalla Provincia di Alessandria ed i 

Comuni di Novi e Tortona, che ha l’obiettivo di creare un sistema operativo di monitoraggio, 

di gestione e diffusione dei dati ambientali riguardanti la Valle Scrivia. I dati raccolti saranno 

pubblicati su pagine Web e diffusi attraverso pubblicazioni, comunicati stampa, dibattiti e 

convegni. Infine l’Assemblea ha preso atto favorevolmente della proposta di accordo di 

programma tra il Consorzio Ovadese Valle Scrivia ed il Consorzio Acquese, proposto da 

quest’ultimo, e conforme alle linee di programmazione delineate dalla Provincia. 

 Il Sindaco, Mario Lovelli, ha commentato: «Il Consiglio Comunale ha affrontato con 

senso di responsabilità un tema decisivo per la salvaguardia ed il miglioramento della qualità 

ambientale del territorio. Gli accordi di programma approvati potranno far decollare il Piano 

Provinciale per la gestione dei rifiuti e si potrà procedere all’individuazione del sito per 

l’impianto di termovalorizzazione. Quest’ultimo passo avverrà attraverso la concertazione con 

la Provincia e gli altri Enti interessati, con piena trasparenza nei confronti della cittadinanza, e 

con la garanzia scientifica assicurata dall’Università Avogadro di Alessandria e dal 

Politecnico di Torino». 

 Al termine della seduta è stata ratificata la “I Variazione alle dotazioni di competenza 

del Bilancio di Previsione 2001” e sono state approvate le seguenti deliberazioni in materia 

urbanistica: 

� Individuazione di fabbricato a destinazione produttiva in area agricola; 

� Trasferimento in proprietà di area ubicata nel P.E.E.P. G4; 

� Rinnovo convenzione urbanistica relativa al P.E.C. G3/4 – comparto 1; 

� Individuazione di fabbricato a destinazione commerciale in area a capacità insediativa 

esaurita. 

 

dal Palazzo Comunale, 10 luglio 2001 
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